MOTONEIGE: CIRCUIT AUTORISÉ DANS LE VILLAGE DE FERME-NEUVE



Les motoneigistes et quadistes doivent savoir que seules certaines rues sont ouvertes à la circulation conjointe des véhicules et des motoneiges et quads. Afin d'éviter des inconvénients, il est important de respecter la règlementation.

N'OUBLIEZ PAS DE VOUS INSCRIRE, C'EST IMPORTANT!



Ce système d'alerte ne sera utilisé que lorsqu'une situation d'urgence survient, par exemple : alerte météorologique, fermeture complète de rue, coupure d'eau potable, évacuation, confinement, etc. Un message enregistré (vocal ou écrit par courriel, selon votre choix) vous sera envoyé vous informant de la situation et de ce que vous devez faire. C'est donc une façon rapide et facile de vous joindre et de vous garder en sécurité.

Pour inscription par téléphone : 819 587-3400, poste 6221

Pour vous inscrire en ligne :

https://municipalite.ferme-neuve.qc.ca/securite-civile/alerte-citoyen-ferme-neuve



125, 12e Rue, Ferme-Neuve QC J0W 1C0 Téléphone : 819 587-3400, poste 6221

Courriel : reception@munfn.ca www.municipalité.ferme-neuve.qc.ca





UN MOT DE VOTRE CONSEIL MUNICIPAL 🕮



La municipalité de Ferme-Neuve est fière d'être une Municipalité Amie des Aînés (MADA) avec une politique et un plan d'action qui visent à inculquer une culture d'inclusion sociale afin de favoriser un vieillissement actif. Nous travaillons actuellement à répondre aux besoins des aînés exprimés lors d'un sondage à l'occasion de la mise à iour de notre démarche MADA.

Le logement et le transport étaient des préoccupations qui revenaient souvent. Nous travaillons actuellement avec des promoteurs à améliorer l'offre de logements par l'ajout de logements neufs au centre du village et dans le quartier en développement. Nous souhaitons ainsi offrir la possibilité aux aînés de demeurer le plus longtemps possible dans leur village. Le transport est aussi un enjeu important. La municipalité a déposé une demande d'aide financière dans le cadre du Programme Nouveaux Horizons Aînés (PNHA) pour maintenir le service actuel du comité qui offre le transport bénévolement. Nous travaillons aussi avec des partenaires au niveau régional pour l'amélioration du transport collectif.

Nos aînés recherchent aussi des occasions de socialiser et de demeurer en forme et en santé. Actuellement, plusieurs aînés fréquentent la salle communautaire pour jouer aux cartes, suivre des cours de danse et de mise en forme. Certains recoivent des services du Centre Promo-Santé, un OBNL que nous logeons gratuitement.

Nous avons aussi déposé, en juillet 2023, une demande d'aide financière dans le programme d'infrastructures municipales pour les aînés (PRIMA) pour offrir des environnements sans obstacle. Une plate-forme élévatrice pour la salle Sam Matts a été demandée ainsi que le changement de certaines portes pour une accessibilité universelle. Nous vous informerons des réponses reçues à ces demandes.

CHANGEMENT DE L'HORAIRE D'HIVER À L'HÔTEL DE VILLE

Veuillez prendre note qu'à compter du 20 novembre, les employés de l'hôtel de ville pourront vous accueillir de 8 h 30 à 16 h 30. Les bureaux sont fermés le vendredi.

URBANISME ET ENVIRONNEMENT 🎾



STATIONNEMENT DE NUIT INTERDIT DU 15 NOVEMBRE AU 1ER AVRIL 2024



Règlement 113, article 26:

Nonobstant toute autre disposition du présent règlement, le stationnement est interdit sur les chemins publics de la Municipalité, pendant les périodes du 15 novembre au 23 décembre inclusivement, du 27 au 30 décembre inclusivement et du 3 janvier au 1er avril inclusivement de chaque année, entre minuit et sept heures du matin.

NOS ORGANISMES O

PREMIÈRE COMPÉTITION DANS LES LAURENTIDES POUR LES LIBELLULES

Le 10 novembre dernier avait lieu le lancement officiel des compétitions du regroupement Patinage Laurentides à Mont-Tremblant. Nous tenons à souligner les beaux résultats des patineuses du CPA Les Libellules de Ferme-Neuve.





Laurie et Jeanne Dufour ont obtenu un ruban argent dans la catégorie Star 2, Sarah-Ann Poudrier une médaille d'argent en Star 4, Lee-Anna Sanche, une 4e position dans la catégorie Star 5. Julia Dufour, en Star 5, et Megan Sabourin, en Star 8, se sont vu décerner la médaille d'argent. Florence Aubin a obtenu un ruban argent et Laurie Lalande un ruban bronze dans la catégorie Star 1. Soulignons également les premières participations de Lee-Anna Sanche et Delphine Paradis dans la catégorie Star 6 ainsi que les belles performances d'Alexiane Venne et Émy Cloutier dans la catégorie Star 5, de Delphine Paradis en Star 7 et de Megan Sabourin en Star 9. Les membres du conseil d'administration vous félicitent!

L'AFÉAS PRÉSENTE L'OPÉRATION TENDRE LA MAIN!

Le ruban blanc contre la violence!

Par cette opération, les 8 000 membres de L'AFEAS dénoncent la violence faite aux femmes, aux enfants et aux personnes âgées. La période du 25 novembre au 6 décembre sert de sensibilisation contre la violence sous toutes ses formes. À l'automne 2014. l'Opération Tendre la Main a fait un bond en avant. En effet, plusieurs municipalités, dont Ferme-Neuve, ont décrété la journée du 8 décembre comme « Journée contre l'intimidation ». Les arbres de paix montés sont décorés de rubans blancs pour représenter les femmes et les enfants tués au cours de l'année et les éléments de couleurs, pour identifier les ressources d'aide au niveau de la violence. Le RUBAN BLANC symbolise la paix et, sa forme de V inversé nous dit et redit NON À LA VIOLENCE! Il est de notre devoir de travailler à faire de notre environnement un lieu sans violence. PORTONS FIÈREMENT LE RUBAN BLANC et offrons-le à toutes les personnes que nous rencontrons.